

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz à la prochaine étape du Tour du monde de volley de plage



La Havane, 18 avril, (RHC).- Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz, vont défendre les couleurs de Cuba à la prochaine étape du Tour du monde de volley de plage.

Le duo cubain est plein d'enthousiasme. Il vient de remporter la première étape du circuit mondial de volley de plage à Langkawi, en Malaisie.

La prochaine étape est prévue cette fin de semaine dans la ville de Xiamen, en Chine.

La Fédération internationale a structuré le circuit en 5 étapes afin d'alléger et de moderniser ces tournois.

«En Chine, le niveau de la compétition sera plus fort qu'en Malaisie. Mais nous ne sortons pas sur le sable en pensant aux noms des adversaires, rien qu'à faire notre jeu et nous nous sentons plein d'élan après le début victorieux au Tour mondial » a signalé Sergio Gonzalez dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba au moyen de son compte sur Facebook.

Sergio Gonzalez a profité de l'occasion pour remercier ses supporters de l'appui qu'ils lui ont toujours exprimé.

Cuba ne participait pas au circuit mondial de volley de plage depuis presque 20 ans. Sa dernière victoire date de 1995, lorsque le duo formé de Francisco Alvarez et Juan Rosell ont gagné une étape à Porto Rico. Maintenant c'est à Sergio Gonzalez et à Nivaldo Diaz de redorer le blason. Bonne chance !



Radio Habana Cuba